

HOGUERA POLÍTICA POR HORACIO GARZA M.

hoguera22@hotmail.com



GOLPE MEDIÁTICO EN MICHOACÁN, CON TINTES POLÍTICOS... "El golpe contra el narcotráfico", escenificado por el gobierno federal en Michoacán tiene hasta el momento una imagen de "golpe mediático con tintes políticos", que recuerda el complot denunciado por Andrés Manuel López Obrador....El golpazo en esta ocasión fue contra el Partido de la Revolución Democrática, al que pretende el PAN auténticamente enterrar y de paso evitar que "resucite" el temido "peje", López Obrador....El propio gobernador Leonel Godoy anunció ayer a los medios de comunicación que interpondría una protesta formal ante el gobierno de la República por la irrupción, durante los operativos realizados, de elementos del Ejército Nacional, de la AFI y de la PFP, en Palacio de Gobierno en Morelia....Definió como ilegal la irrupción, porque debieron cumplir previamente con un procedimiento especial, definido en el Código Federal de Procedimientos Penales... "Hoy la pelota está en la cancha del gobierno federal", precisó el gobernador perredista....El dirigente legislativo del PRD, Javier González Garza, señaló que indudablemente se trata de acciones con tintes políticos electorales....En los medios policíacos se prevé en los próximos días golpes similares, ahora contra gobiernos emanados del PRI, concretamente en los estados de Veracruz y Tamaulipas, con el mismo fin, teniendo como horizonte las elecciones del 5 de julio próximo....**EL RECORTE EN EL AGUA, AFECTARÁ A MILLONES DE MEXIQUENSES**....El anuncio de la **Comisión Nacional del Agua** de recortar

el 25 por ciento del suministro de agua potable del sistema Cutzamala, durante los próximos fines de semana, habrá de afectar a varios millones de usuarios mexiquenses, especialmente los radicados en el Valle de México....El bajo nivel de las presas, de las que se abastece el Sistema Cutzamala, es el principal problema que se enfrenta y que obliga a tomar estas medidas drásticas, que hacen temer que en el futuro puedan "endurecerse"....Las presas de San Nicolás Tilostoc, Colorines y Chilesdo, están en el 40 por ciento de su capacidad, mientras que la presa de Villa Victoria, esta semi-seca con solo el 20 por ciento....La de Valle de Bravo, que es base de su atractivo turístico, se encuentra peligrosamente en el 50 por ciento de su capacidad... Entre los municipios más afectados por estos recortes, que se iniciarán desde las 8 de la noche de los viernes hasta finales de los domingos, se encuentra Toluca, Atizapán de Zaragoza, Ecatepec, Nicolás Romero, Huixquilucan, Coacalco, Lerma, Tultitlán, Izcalli y muchos otros....Se espera una buena temporada de lluvias este 2009, porque si no, las consecuencias son imprevisibles para millones de mexiquenses....**JUANRO, ENGAÑO A LOS TOLUQUEÑOS**....Como una forma de convencer a los toluqueños, de que asistan a sus espectáculos de la Plaza de los Mártires, el presidente municipal de Toluca, Juan Rodolfo Sánchez Gómez, no dudó en engañar auténticamente a los vecinos de la capital del estado... En una "arenga arrabalera", les ofreció que los estacionamientos del primer cuadro de la ciudad, cerrarían dos horas después del cierre acostumbrado, que es a las 9 de la no-

che....La gente confiada, hizo "bolita" en el centro de la ciudad, para divertirse con los artistas que les ofreció JuanRo, pagadas con dineros de los impuestos que los toluqueños tienen que hacer llegar a las arcas municipales....Pero grande fue la sorpresa de los toluqueños, que cuando llegaron por sus autos, los estacionamientos estaban cerrados y no hubo

forma alguna de poder recuperarlos....Tuvieron que volver a sus casas a pie, o en taxi, con grandes problemas, pues muchos dejaron las llaves de su casa en su vehículo y tuvieron que irse a refugiar con familiares... Al día siguiente, cuando fueron por sus coches, tuvieron que pagar facturas de más de 200 pesos, pues tuvieron que cubrir todas las horas nocturnas, en que sus autos estuvieron "secuestrados"....Menuda mentira que se ganó una vez más el repudio de los ciudadanos....**MEJORA EL IEEM LA INFORMACIÓN A LA CIUDADANÍA**....A efecto de atender las necesidades y demandas de información que hacen los ciudadanos, el Instituto Electoral del Estado de México dio a conocer el nuevo diseño de su página Web, que tiene como meta generar servicios informativos de calidad, que sean útiles para su consulta y navegación, utilizando al máxima la tecnología del Internet....En conferencia de prensa, el Presidente del IEEM, Norberto Hernández Bautista y Juan Carlos Muñiz, Jefe de la Unidad de Comunicación Social, señalaron que con el relanzamiento de la página Web este instituto se convierte en pionero, porque por primera vez en su historia, se presenta un Centro Multimedia, en el cual los usuarios podrán acceder y consultar, en audio, video y descar-



Fecha 28.05.2009	Sección Estado de México	Página 10
----------------------------	------------------------------------	---------------------

ga, todos los materiales relativos a cursos, conferencias, seminarios, sesiones del Consejo General e información que los ciudadanos demandan.... Todo ello tiende a promover y fortalecer la difusión de la cultura política democrática.... JUNTO CON LOS COMPROMISOS, LA SALUD ES PRIORITARIA PARA ENRIQUE PEÑA.... Al entregar en Tepetzotlán, el nuevo Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud, el gobernador Enrique Peña Nieto, precisó ante cientos de vecinos

de este hermoso lugar, que la salud de los mexiquenses, es prioridad para su gobierno, junto con el compromiso inalterable, de cumplir con los 608 compromisos que tiene firmados con los 125 municipios de la entidad... Preciso que se tienen cumplidos más de 400 compromisos, de los 608 que tendrá que entregar a los mexiquenses, independientemente de que se ha venido dando respuesta y atención oportuna a las distintas necesidades y exigencias que la dinámica social están imponiendo.... En materia de salud, Enrique Peña señaló que inde-

pendientemente de los nuevos CE-APS que se han puesto en servicio en el estado, se ha equipado un hospital de tercer nivel que es el Adolfo López Mateos, se ha construido uno más que es el Centro de Atención Perinatal y se construyen dos más, uno en la zona Oriente, en Ixtapaluca y otro más que se edificará en la zona de Zumpango, que son instituciones del más alto nivel de especialización que hay en México.... Con ello precisó Peña Nieto, se demuestra la alta prioridad que tiene la administración pública en la salud. Y hasta la próxima "quemazón".